
 

 

Radabstellplätze am Ostbahnhof schaffen 
 
Anfrage 
 
Der Bezirksausschuss 5 bittet um Auskunft, 
 

1. wem die hier abgebildete Flächen gehören und bei wem die Dienstbarkeit liegt, 
2. wer die abgebildeten Radständer aufgestellt hat und unterhält, 
3. ob die Möglichkeit besteht, weitere Ständer hier unterzubringen, bzw. die Anlage durch 

eine Doppelstockanlage zu ersetzen, um mehr sichere Abstellplätze zu schaffen. 
 

  
 
Des Weiteren bittet der BA um Auskunft, wer  

4. die unten abgebildeten gesperrten Stellplätze nutzt und zu welchem Zweck. 
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